



GRAVÉ DANS MON CŒUR.

CRANS MONTANA   
*Absolutely*

## En route pour les CM 2027- Le Valais et Crans-Montana concluent un partenariat avec Swiss-Ski.

Sion, le 06.02.2023. Du 6 au 18 février 2023, le Valais et Crans-Montana s'invitent à Courchevel/Méribel. Cette présence à la House of Switzerland marque le début d'un partenariat avec Swiss-Ski pour positionner le Valais comme une destination alpine de référence d'ici 2027. L'occasion pour les fans du monde entier de découvrir le Valais et ses produits du terroir.

Le compte à rebours est lancé ! Il reste quatre ans avant les Championnats du monde de ski alpin 2027 à Crans-Montana. Pour promouvoir l'événement et son offre, le Valais et Crans-Montana ont signé un partenariat avec Swiss-Ski et deviennent ainsi partenaires officiels de la House of Switzerland 2023 à Courchevel/Méribel et pour l'édition 2025 à Saalbach en Autriche. Ce projet, soutenu par le Canton et les communes de Crans-Montana, est une opportunité pour le Valais : « Nous nous réjouissons de pouvoir rencontrer les athlètes et leurs fans et de célébrer avec eux les victoires suisses en attendant de vivre ensemble les CM 2027 à Crans-Montana », déclare Christophe Darbellay, Chef du Département de l'économie et de la formation.

### Un avant-goût des CM 2027.

Pour optimiser l'impact d'une compétition de cette envergure, il est primordial de capitaliser sur l'engouement des spectateurs en faisant la promotion du terroir valaisan avant, pendant et après l'événement. « La collaboration avec Swiss-Ski est une chance unique de positionner le Valais d'ici les CM 2027. De plus, elle nous permet de toucher notre public-cible : des fans de ski des régions limitrophes et même du monde entier », relève Damian Constantin, directeur de Valais/Wallis Promotion.

Pour cette première présence, les producteurs régionaux, Crans-Montana Tourisme & Congrès et Valais/Wallis Promotion se réunissent sous la marque Valais. Ensemble, ils accueillent les athlètes et les fans du monde entier dans un restaurant aux couleurs du Valais pour leur faire découvrir le canton alpin. Les visiteurs peuvent ainsi déguster des produits du terroir d'exception comme la Raclette du Valais AOP ainsi que de savoureux vins valaisans dans un restaurant exploité par Swiss-Ski. D'autres spécialités locales sont également mises à l'honneur.

### Le Valais et Crans-Montana - une longue tradition dans l'organisation d'événements internationaux.

40 ans après les mythiques Championnats du monde de 1987, Crans-Montana accueillera donc à nouveau les meilleurs skieurs et skieuses du monde. Forte d'une longue expérience dans l'organisation d'événements internationaux, la région prépare avec confiance l'édition de 2027 et cette présence dans la House of Switzerland représente la première étape concrète en vue de l'événement. « Les Championnats du monde, ce sont des compétitions au plus haut niveau, mais aussi une grande fête du ski. En 2027, Crans-Montana ambitionne d'offrir une expérience inoubliable aux athlètes, aux médias et aux spectateurs, tant au niveau des infrastructures que de l'ambiance qui promet d'être grandiose », explique Bruno Huggler, directeur de Crans-Montana Tourisme & Congrès. Les exploits actuels de l'équipe de Suisse, et notamment des athlètes valaisans, devraient assurer une ambiance festive similaire à celle de 1987.

Ensemble, en route pour 2027.

### Contacts :

- Christophe Darbellay, chef du Département de l'économie et de la formation, 027 606 40 00
- Sophie Clivaz, Médias & Relations publiques, [sophie.clivaz@crans-montana.ch](mailto:sophie.clivaz@crans-montana.ch), 027 485 04 90
- Valais/Wallis Promotion, Service de presse, [presse@valais.ch](mailto:presse@valais.ch), 027 327 36 13